

Raúl Castro réitère l'appui ferme de Cuba au Venezuela face à l'ingérence des États-Unis



Caracas, 18 mars (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro a réitéré la solidarité ferme de notre pays avec la Révolution Bolivarienne, avec le président constitutionnel Nicolás Maduro et avec l'union civique et militaire du Venezuela.

Au cours du Sommet Extraordinaire de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique qui s'est tenu à Caracas, Raúl Castro a mis l'accent sur la fidélité absolue à la mémoire du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, le meilleur ami de Cuba.

Il a signalé :

« Je réaffirme la solidarité ferme de la Révolution Bolivarienne avec le président constitutionnel Nicolás Maduro et avec l'Union civique et militaire qu'il dirige ».

Raúl Castro a signalé que l'ordre exécutif, arbitraire, agressif et infondé émis par le président étasunien, Barack Obama, contre le gouvernement de Caracas, le qualifiant de menace à la sécurité nationale des États-Unis, démontre que Washington peut sacrifier la paix et le cap des relations hémisphériques pour

des raisons de domination et de politique interne.

Raúl Castro a souligné que la Maison-Blanche devrait comprendre, une bonne fois pour toutes, qu'il est impossible de séduire ou d'acheter Cuba ou d'intimider le Venezuela, en raison de l'amitié indestructible qui unit nos deux pays.

Le chef d'État cubain a convoqué tous les peuples et gouvernements de notre Amérique à se mobiliser et à être vigilants dans la défense de ce pays sud-américain car il considère la solidarité comme la fondation de l'unité régionale.

Le président cubain a également réaffirmé que les coopérants cubains qui travaillent actuellement au Venezuela continueront à s'acquitter de leur devoir en faveur du peuple vénézuélien frère, solidaire et noble.

Pour leur part, des coopérants cubains ont relevé :

« Comme l'a dit Evo Morales au Sommet, nous ne vivons pas de temps d'empires mais des temps des peuples et comme notre Commandant en Chef l'a dit le 5 août 2009 : nous, les coopérants qui nous trouvons actuellement au Venezuela nous acquittant de missions internationalistes, nous devons faire un bon travail. C'est ce que le camarade Raúl Castro a réaffirmé au Sommet. Nous, les coopérants, nous réaffirmons la position du gouvernement de Cuba et nous sommes ici, aux côtés du peuple vénézuélien en faisant tout ce qui est à notre portée pour le gouvernement légitime de Nicolás Maduro.

Un autre coopérant a indiqué :

« Nous avons suivi chacune des interventions, les réflexions de notre Commandant en Chef ainsi que les déclarations de notre président dans lesquelles il a réaffirmé que le Venezuela n'est pas seul et qu'il sera accompagné par les plus de 11 millions de Cubains ainsi que par les 41 000 coopérants qui, aujourd'hui, d'une façon ou d'une autre s'acquittent de missions dans la patrie de Bolívar. Le matin, nous avons tenu un meeting de réaffirmation politique au cours duquel nous avons évoqué la réflexion de Fidel Castro intitulée « Siete puñaladas en el corazón de América » (Sept coups de poignard dans le cœur de notre Amérique) dans laquelle la position de Cuba est une fois de plus réaffirmée ».

Un autre coopérant a souligné :

« Le président cubain Raúl Castro a réaffirmé l'appui inébranlable à la Révolution Bolivarienne, à la continuité de tout le processus suite aux menaces proférées par le président des États-Unis, Barack Obama. Nous, les coopérants qui travaillons au Venezuela, nous nous joignons au soutien à la Révolution Bolivarienne. Nous le démontreront chaque jour avec notre travail, notre sacrifice en faveur de l'amélioration de la santé de la population vénézuélienne ».

Un autre coopérant a indiqué :

« C'est un jour très important pour les coopérants cubains. Nous avons écouté le discours de notre président au Sommet de l'ALBA qui a exprimé l'engagement de Cuba envers le peuple vénézuélien et qui a répété au monde que le Venezuela n'est pas seul, qu'il est accompagné par les 11 millions de Cubains et par les plus de 41 000 coopérants des missions cubaines au Venezuela.

Il a également réaffirmé une fois de plus que les coopérants cubains, présents au Venezuela, continueront à s'acquitter de leur devoir dans n'importe quelle circonstance en faveur



Radio Habana Cuba